



Publié le 02/09/2020

Le lycée Olympe-de-Gouges ouvrait ses portes ce mardi aux élèves de seconde. Tout le personnel était présent, équipe dirigeante, professeurs, personnel administratif, technique, de restauration, etc. Soit 66 professeurs et 24 autres personnels.

813 lycéens attendus

Ce sont donc 350 élèves qui ont découvert l'établissement puisque, Covid oblige, la découverte qui se pratique en principe en fin de 3e n'a pu avoir lieu. Répartis en 11 classes, ils ont découvert leur groupe, leurs professeurs lors de cette première journée.

Mercredi, ce sont les premières et terminales qui viendront les rejoindre et l'établissement dirigé par Eric Soula comptera alors 813 lycéens.

Dans son mot d'accueil, le proviseur a été optimiste et a voulu rassurer les élèves : "Nous sommes là pour vivre ensemble et on va le faire, malgré des mesures particulières liées aux conditions sanitaires".

Les élèves étaient eux aussi plus que satisfaits de cette rentrée. Pour Lucas, "cela fait presque 6 mois que nous vivons loin les uns des autres. Ça fait du bien de se retrouver".

Dans la matinée, le proviseur a reçu la députée et vice-présidente du conseil régional Sylvia Pinel, et le maire Jacques Moignard.

Sylvia Pinel s'est enquis de la façon dont allaient être gérés les gestes barrières dans les classes, au réfectoire avec la distanciation et dans les lieux communs.

Eric Soula a apporté les précisions et a fait visiter le réfectoire où la députée et le maire ont rencontré le personnel des cuisines qui ont fait part à la vice-présidente du conseil régional du manque de personnel aux cuisines.

Le proviseur s'est dit très satisfait de voir son établissement revivre après tant de mois avec une équipe des plus dynamiques. La députée était dans le même état d'esprit : "Le confinement a eu des répercussions au niveau social et il est très important que les jeunes se retrouvent".

Enfin, le proviseur a profité de la visite de Sylvia Pinel pour lui faire remonter quelques doléances sur le fonctionnement du lycée.

Quoi qu'il en soit, ce fut une bien belle reprise dans ce lycée dont c'était la troisième rentrée scolaire.

